RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur: FRANZ XAVER FRIEDRICH

111

Wien, am 9. April 1934

Die Veranstaltungen am 1. Mai.

Das Komitee zur Vorbereitung der Veranstaltungen am 1. Mai tra heute unter dem Vorsitze des Bürgermeisters Schmitz und des Vizebürgermeisters Lahr zu seiner zweiten Sitzung zusammen. Es wurde die Bildung eines Kunstbeirates unter dem Vorsitze des Professors Klemens Holzmeister, eines Finanzausschusses, eines Verkehrs-und Organisationsausschusses und eines Werbeausschusses beschlossen. Die Ausschüsse nehmen sofort ihre Tätigkeit auf. Im Rathaus, Präsidium, 1. Stock, Sektionszimmer II, wurde eine Auskunfsstelle eingerichtet, an die alle Anfragen über die Veranstaltungen am 1. Mai zu richten sind.

Einhebung der Lustbarkeitsabgabe mittels Steuerkarten.

Bekanntlich wird die Lustbarkeitsabgabe in Gast-und Kaffeehäusern bei Konzertveranstaltungen mittels amtlicher Steuerkarten eingehoben. Im Interesse der Unternehmerschaft macht der Magistrat darauf aufmerksam, dass musikalische Darbietungen aller Art in solchen Betrieben bei der
Magistrats-Abteilung 5, Neues Rathaus, 2. Stock, Tür 11, drei Tage vor Beginn
dieser Veranstaltungen anzumelden sind. Insbesondere Betriebe, die mit derartigen Musikdarbietungen neu beginnen oder irgendwelche Veränderungen des
Charakters der Veranstaltungen beabsichtigen, haben diesen Termin einzuhalten,
damit die Reihung des Betriebes in eine der bestehenden Steuerkategorien
zeitgerecht erfolgen kann.

Verlegung der Autobuslinio 7.

Wegen Kanalbauten in der Argertinierstrasse und am St.Elisabethplatz wird auf die Dauer dieser Arbeiten von übermorgen, Mittwoch, an die
Autobuslinie 7 in beiden Fahrtrichtungen über die Goldeggasse-MommsengasseSchmöllerlgasse und Plösslgasse geführt.

Glückwunschadressen an Bürgermeister Schmitz.

Anlässlich der Ernennung sind an Bürgermeister Schmitz aus allen Kreisen der Bevölkerung und von zahllosen Körperschaften, Organisationen und Vereinen Glückwunschschreiben und Glückwunschtelegramme eingelangt. Darunter sind Glückwunschschreiben und Glückwunschtelegramme vom Präsidium des Niederösterreichischen Gewerbevereines, Bundeskanzler a.D. Präsident Streeruwitz, Präsident General d. I. Vaugein, Präsidium des Wiener Gewerbegenossenschaftsverbandes, Generaldirektor Tongelen im Namen des Caritasvorbandes, Burgtheaterdirektor Röbbeling, Gräfin Hartenau, Verbandsleitung der christlich-deutschen Turner, Gromium der Wiener Kaffechausbesitzer, Oosterreichischer Apothekerverein, Verband der Gewerbetreibenden der Grossmarkthalle, Wiener Lehrer a cappella Chor, Bundesleitung der Reichsbundjugend, Wiener christlich-deutsche Lehrerschaft, Wiener Schubertbund, Redaktion der Wioner Zeitung, Präsident des Bundesdenkmalamtes Petrin, Präsident des Obersten Gerichtshofos Dinghofor, Präsidium des Bundesministeriums für Finanzen, Ministorialrat Klucki, Doutschmeisterzentrale, Abt Minarz vom Stift Altenburg, Regierungsrat Kafka und vielen anderen.